

INICIO

AGENDA

GABINETE DE PRENSA

GUÍA DE COMUNICACIÓN

Estás en: Inicio > Notas de Prensa > Consejería de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial >

Notas de Prensa

- ▶ Presidencia del Gobierno
 - Vicepresidencia del Gobierno
 - Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información
 - Viceconsejería de Turismo
- ▶ Consejería de Presidencia, Justicia e Igualdad
- ▶ Consejería de Economía, Hacienda y Seguridad
 - Dirección General de Seguridad y Emergencias
- ▶ Consejería de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial
 - Medio Ambiente y Ordenación Territorial
- ▶ Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas
- ▶ Consejería de Educación, Universidades y Sostenibilidad
- ▶ Consejería de Cultura, Deportes, Políticas Sociales y Vivienda
- ▶ Consejería de Sanidad
- ▶ Consejería de Empleo, Industria y Comercio

Notas de Prensa / [Organigrama](#) /

Domingo Berriel ha recibido hoy al director de la Agencia Urbana de Agadir, Mohamed Tita, que visita las Islas para establecer lazos de colaboración en materia de información territorial

16-12-2011 ... 14:50 - Consejería de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial

El encuentro coincide con el desarrollo del proyecto "Producción de Información Territorial para Agadir, SIT-Agadir", que está llevando a cabo la Consejería de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial a través de GRAFCAN

El consejero de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial del Gobierno de Canarias, Domingo Berriel, ha recibido hoy en Tenerife al director de la Agencia Urbana de Agadir, Mohamed Tita, que visita las Islas para establecer lazos de colaboración en la producción y difusión de la información geográfica y territorial.

Esta visita coincide con el desarrollo del proyecto Producción de Información Territorial para Agadir, SIT-Agadir, que está llevando a cabo la Consejería de Obras Públicas a través de GRAFCAN, cuyo responsable, Bernardo Pizarro, estuvo también presente en el encuentro. GRAFCAN es la empresa pública responsable de las actividades de planificación, producción, difusión y mantenimiento de la información geográfica y territorial de Canarias.

El proyecto SIT-Agadir se enmarca dentro del Convenio de Colaboración firmado entre la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, AECID, y el Gobierno de Canarias, cuya finalidad es la programación y financiación conjunta de proyectos de cooperación al desarrollo para el continente africano.

El Proyecto SIT- Agadir lo conforman cuatro actividades. La primera, ya ejecutada, consistió en la realización de dos vuelos fotogramétricos, uno para la zona urbana de Agadir, cubriendo una superficie de 28.773 hectáreas, y otro para las zonas rurales. En total se ha sobrevolado una superficie de 244.156 hectáreas. Este trabajo lo llevó a cabo la empresa regional GeoData Air S.A., especializada en la obtención de imágenes aéreas y registro de datos métricos y geométricos de la superficie terrestre.

Una vez finalizada la primera actividad se procederá a la producción de Ortoimágenes de las zonas urbanas y rurales; así como a la producción de cartografía a escala 1:5.000 y 1:1.000, y a la obtención de Modelos Digitales de Terreno. El proyecto se inició el pasado 28 de octubre y está previsto que concluya el 31 de diciembre de 2012.

Mejor planificación del Esquema Director de Agadir

Las acciones llevadas a cabo a través de este proyecto ayudarán a una mejor planificación del Esquema Director de Agadir. Con su puesta en marcha se pretende conseguir, entre otras cosas, el fortalecimiento de las capacidades de control del suelo y ordenación territorial; así como favorecer el apoyo a la incorporación de las nuevas tecnologías; permitir un mejor conocimiento del territorio; mejorar los planes de desarrollo de las áreas urbanas y rurales; y difundir a las diferentes administraciones, estatales y municipales, una única base de datos territorial con información actualizada que permita homogeneizar el tratamiento de los procesos de gestión relacionados con el territorio y la toma de decisiones

Consejos de Gobierno

- ▶ Notas de Consejo de Gobierno
- ▶ Sala de Prensa Online

Destacados

- ▶ Anteproyecto de Ley del Consejo Canario del Sector Audiovisual

Información

- ▶ Guía de Comunicación
- ▶ Enlaces
- ▶ CECOES 1-1-2

Área de Descargas

- ▶ Fototeca
- ▶ Radioteca
- ▶ Videoteca
- ▶ Archivo
- ▶ Dossier
- ▶ Intervenciones

Boletín de Noticias en SMS

- ▶ Suscripción
- ▶ Baja

interadministrativa.

En definitiva, lo que se pretende con todo ello es enriquecer el servicio al ciudadano aportando mayor transparencia, eficiencia y calidad.

Actualmente son varios los países que han decidido implantar un Sistema de Información Territorial similar al existente en Canarias. La estrategia de producción y difusión de la información geográfica llevada a cabo por esta Comunidad Autónoma ha sido establecida en zonas de la Macaronesia, Cabo Verde o Iberoamérica.

En estos momentos es el Reino de Marruecos, a través de ciudades como Agadir, el que reclama la instauración de un sistema de análisis y planificación del territorio que aporte mayor eficacia y eficiencia, y suponga un beneficio tanto para las administraciones como para la población.

El próximo año 2012 se llevarán a la práctica dos nuevos proyectos denominados: Sistema de Información Territorial de Marruecos, SIT- AL-MAGRIB, y Producción de la Información Territorial del Litoral de Souss Massa Drâa, representado con el acrónimo CARTOGRAF ¿ MOROCO. Ambos proyectos, que se iniciarán el día 1 del próximo mes de enero, permitirán la transferencia a las regiones vecinas de Marruecos de resultados y experiencias en materia de producción y difusión de información geográfica y territorial obtenida en Canarias.

 Foto de la reunión de Domingo Berriel con Mohamed Tita.